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本日はカレンダーについてお話をさせていただ

きます｡ 皆さんのお宅にあるカレンダーには大体

大安､ 先勝､ 等六曜の文字があると思います｡ 鎌

倉時代末期に中国より来たと云われ､ 戦後日本の

カレンダーに定着したようです｡ 旧暦では１月31

日が旧正月です｡ この日は月が新月でして出てい

ません｡ この日をスタートに先勝､ 友引､ 先負､

仏滅､ 大安､ 赤口と順番に進んでいきます｡ 奇数

月が29日で､ 偶数月が30日になり１年間で354日

になり11日ずれるので３年に１度閏月を設けるよ

うになっています｡ 現在でも六曜は使われており､

建築の地鎮祭などのときは大安とか､ 先勝の午前

中とか､ 先負の午後に儀式をすることが多くなっ

てます｡ また結婚式なども大安を選んだりします

し､ 仏滅を避けるようにしてきました｡ 占いの考

えできたものが､ 日本の儀式に取り入られてきた

のが続いています｡ 次回は六曜のそれぞれの意味

について詳しくお話をさせていただきます｡

幹事報告 小山浩太郎副SAA

＊第一回クラブ協議会報告

・８月９月の例会プログラム

予定

８/１納涼会 ８/15休会

８/29ガバナー補佐事前訪

問例会 ９/19ガバナー公

式訪問例会

・AC長野パルセイロより､ 招待券と優待券送付

されました｡ (昨年度北信地区7300人の小中学

生に無料チケットを配布するための協賛金に協

力した為) ご自由にお持ちください｡

・第26回ライラ (ロータリー青少年指導者養成プ

ログラム) ９月27～28日 飯田にて開催｡

20～30歳くらいの青年を推薦ください｡

・事務所の盆休みは８月11～15日｡ 11～12日は事

務所床張り替えの為 FAX等使用できない可能

性があります｡ よろしくお願いします｡

第1302回例会2014年 (平成26年) ７月25日 (金)
第1303回例会2014年 (平成26年) ８月１日 (金) 納涼会

ロータリーに輝きを LIGHT UP ROTARY

８／８ 本日のプログラム

ゲ ス ト 卓 話 梅 野 文 子 さ ん (信州大学イノベーション研究支援センター連携研究員)

｢心の知能指数(EQ)について｣



出席・ニコＢＯＸ報告 小池裕孝例会運営委員長

７/25 (会員55名) 出席29名前々回修正出席率89.36％

・高橋英司さん☆梅雨が明けて暑くなりました｡

熱中症に気を付けましょう｡

・野村泰久さん☆暑いですね｡ 本日は皆様のお

耳をけなすかもしれませんがお許しください｡

・合 計 6,000円 ・累 計 83,792円

納涼会について 高井 亘会員家族委員長

来週１日は納涼会です｡ 浪江ロータリークラ

ブの川橋さん､ 更埴ロータリークラブがお世話

している陳平米山奨学生と大川カウンセラーが

出席されます｡ 今のところ32名の出席予定です｡

よろしくお願いします｡

会 員 卓 話 野 村 泰 久 さ ん

｢クルーズの旅｣

皆さんこんにちは｡ 今日は女房と行った韓国へ

のクルーズの旅の話をさせて頂きます｡

もう何年か前になるかと思いますが､ 当クラブ

の柄澤先輩が還暦のお祝いに奥さんとクルーズの

旅の卓話をされました｡ その卓話を聞いて私も機

会があったら是非女房を連れてクルージングを楽

しもうと思って今日に至りました｡

私自身は今回で３回目のクルージングです｡ 初

めは大学三年生の時ヨーロッパ旅行時にギリシャ

からイタリアまでの地中海クルーズと26年前の信

州青年の船第15船の副団長で神戸から中国の青島

までの二回経験しています｡

わが家へクルーズの案内パ

ンフレットが来た時､ 偶々目

を通していた私が女房にこれ

安いから行こうと誘ったら､

すぐ二人で意気投合して決ま

りました｡ 早速､ 阪急旅行社に申し込んだところ､

・・パンフレットには８日間で98,000円からとの

ことでした｡ しかし申し込んだその時から98,000

円を含んで下から1,2,3番目のクラスは既に売れ

切れており､ ベランダ付きの209,800円クラスし

かないと言われました｡ 私は最初から一番安いク

ラスは船倉だと思っていましたから､ それで良かっ

たと思っていました｡ とはいえ女房は詐欺だとだ

いぶ怒り心頭でしたので､ なだめるのに時間がか

かりましたが､ 結果は最高でした｡

今まで旅行というと重いバッグを二人して空港

まで運んでいましたが､ 今回から荷物は宅急便を

利用しようと決めたものです｡ どうも化粧道具の

都合のようでした｡ さてそれでは旅行の話をさせ

て頂きます｡

例 会 案 内

８月15日 休 会

８月22日 会員卓話 粕尾 正康さん

８月29日 ガバナー補佐事前訪問例会

会員卓話 大橋東二郎さん



更埴ＲＣの陳平米山奨学生と大川カウンセラーをご招待更埴ＲＣの陳平米山奨学生と大川カウンセラーをご招待

納 涼 会納 涼 会
2014年８月１日（金）18:30～　犀北館　会員・ゲスト  28名出席

——恒例の「納涼会」が開催されました　撮影・報告 青木　宏クラブ会報委員長——

浪江ＲＣ川橋さん
お久しぶりです。
浪江ＲＣ川橋さん
お久しぶりです。

乾杯!!乾杯 !!

「では、皆さんご一緒に」「では、皆さんご一緒に」



歌手さんにはニコＢＯＸにも

協力して頂きました

歌手さんにはニコＢＯＸにも

協力して頂きました

最後はこれ最後はこれ

北信流北信流
お肴は野村さんの善光寺木遣お肴は野村さんの善光寺木遣

ギター伴奏は山本さんギター伴奏は山本さん

今年の趣向は熱唱・・今年の趣向は熱唱・・

締めは井上直前会長締めは井上直前会長

幹事も熱唱幹事も熱唱

高井会員家族委員長も・・高井会員家族委員長も・・


